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這是火箭和紐約人新季第二次碰頭，上月底火箭在主場以
131：103擊敗紐約人，今仗移師紐約人主場，亦是 「林瘋」 轉會後
首度重返麥迪遜花園球場作賽。和過去幾場比賽不同，林書豪在這場
比賽取得更多的控球權，他亦沒有浪費機會，多次和隊友進行拆擋戰
術，全場15投9中的表現，讓本來在他入場時報以歡呼的主場球迷
又愛又恨。

紐約人的進攻在次節土崩瓦解，全節只得11分，半場被火箭領
先58：42。第三節，雖然主隊一度追近比分，但林書豪帶領球
隊適時打出一波15：0的攻勢，一度助火箭領先27分之多，林
書豪在比賽末段因球隊建立足夠優勢而被換下場，再次獲得主
場球迷的歡呼聲。

賽後林書豪說： 「在麥迪遜花園球場打球永遠是非常
特別的，很高興能再度回到這個球場打球，也很開心
能取勝而回。」 紐約人中鋒贊特拿在次節比賽一度以
暴力犯規 「迎接」 林書豪，更因此被趕離場，林書豪

表示： 「贊特拿不是惡意的
，他上季就像兄長一樣對
我。」
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林書豪昨天再臨麥迪遜
花園球場，要一個 NBA 球
迷不帶任何感情色彩去看這
場比賽，相信是不可能的，
畢竟 「林瘋」十個月前剛在
這裡 「誕生」，畢竟他帶領
紐約人的7連勝絕對是一個
神話般的存在。即使謙卑低
調如林書豪，也坦言重返故
地感觸良多。興奮的心情背
後，我們可以看得出那個熟
悉的 「林瘋」其實一直都在
，只要機會降臨，他必定會
綻放出光芒。

自林書豪受傷後，他面
對了大量的質疑，在火箭的
不少比賽中狀態低迷，更讓
他背負龐大的壓力，但從這
場比賽中，我們見到林書豪
膝蓋的手術並沒有阻礙他的
發展，他不僅重現當初的爆
發力，投籃手感亦有回暖的
跡象，加上紐約人的控衛傑
特年事已高，無法跟上年輕
的林書豪，主隊的防守亦未
能及時地制止林書豪的入楔
，種種因素造就了 「林瘋」
重現。

更令人欣喜的是，此前
不少媒體質疑林書豪和搭檔
夏登的配合問題，在這場比
賽中完美地解決。球迷對林
書豪重返麥迪遜花園球場感
到興奮，隊友和教練默契地
造就 「林瘋」強勢回歸。火
箭主帥麥哈爾一改前幾場比
賽限制林書豪上場時間的作
風，讓他獲得接近 40 分鐘
的上陣時間證明自己，原本
主責控球進攻的夏登，亦更

多的讓林書豪組織攻勢，也許聰明的
夏登亦明白到球隊不可能只靠他一人
，兩條腿走路才是正途。

無論如何，是金子總會發光，林
書豪雖然仍有不少進步的空間，但他
無疑有打出全明星級比賽的水準。上
周在主將夏登缺陣的情況下，林書
豪便打出平職業生涯的 38 分表現
，雖然球隊最終憾負馬刺，但
仍 足 證 明 那 個 席 捲 全 球 的
「林瘋」早已蓄勢待發，

伺機再攀高峰。

率火箭作客勝紐約人
A22責任編輯：蔡偉恆

美術編輯：符俊炫

林書豪再度瘋了
【本報訊】綜合外電美國十七日消息：今夏改投火箭的林書豪周一重返發之地─紐約

人的麥迪遜花園球場。結果倒戈相向的林書豪再度 「瘋」 了起來，全場取得22分、8次助攻和
4個籃板，帶領客軍以109：96擊敗紐約人，打破後者今季主場的不敗紀錄。
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【本報訊】第 35 屆省港杯首回合
下周六在惠州舉行，香港足球隊署理主
教練金判坤在時間緊絀下，僅能以昨日
一課訓練去決選 20 人，他視這次比賽
為觀察年輕球員、準入籍兵的機會，更
欲將正申請特區護照的科夫、金寶、法
圖斯、積施利，列入亞洲杯外圍賽的大
名單中。

東亞杯外圍賽後重組的港足昨開始
備戰省港杯，本周決選 20 人，由於大
部分球員因球會備戰聯賽，無法在今晨
出席訓練，金判坤只能靠一課訓練大致
確定球員人選，他說昨晨要主持戰術訓
練，沒有足夠時間看清每個球員的能力
，選人也許未盡完美。

金判坤表示，省港杯是觀察年輕球
員及準入籍兵的機會，他說： 「我必須
為港足的未來考量，如果無法找到好的

苗子，只好嘗試新策略，讓持有香港身
份證的洋將參與港足訓練，推動他們入
籍，前提是這些球員要比其他港腳的水
平更高，並且具備鬥心。」

考慮到公民隊長法圖斯今季在球會
出勤率高，而公民近期又賽程頻密，港
足教練團遂放棄召法圖斯踢省港杯的想
法，但金判坤有意將該球員與其他準入
籍兵列入亞洲杯外圍賽大名單，香港足
總已去信亞洲足協查詢此做法是否可
行。

前愛爾蘭青年軍、南華中堅謝家強
首當港腳，他表示領取香港永久居民身
份證後，再考慮是否申請特區護照。

港足 29 名集訓成員只有沈國強、
劉卓軒未有出席訓練，效力中甲廣東日
之泉的陳肇麒、梁振邦已回港報到，兩人
在省港杯前或留在南華跟操，後者透露
廣東隊將到上海與上海東亞踢熱身賽。

蔡其皓環越南賽首站奪冠
■本報訊：在

本賽季亞洲巡迴賽
表現亮眼的香港單
車隊公路賽主力蔡
其皓，在環福州、
環伊真兩項比賽奪
總冠軍後，前日又
在首屆環越南單車
賽取得首站冠軍。
以蔡其皓、楊英瀚
為首的港隊，在前
日的比賽先有何柏
爾踩上領先車群，

蔡其皓及後由主車群突圍跟上，並且在最後7公里與阿斯塔納隊
的烏茲別克車手杜哲夫發動進攻，蔡其皓最後衝贏對方得以折桂。

在昨日的第2站比賽，港隊車手陳逸瑋獲分站亞軍，但蔡其
皓的領騎地位被越南車手阮雄梅取代。

歐詠芝世界壁球賽出局
■本報訊：在開曼群島舉行的女子世界壁球公開賽，9號種

子、香港首席女球手歐詠芝直落3局不敵 「世界一姐」、馬來西
亞球手妮高，在16強出局。這場在香港時間昨晨舉行的16強比
賽，過程可謂一面倒，近況一般的歐詠芝
只打了25分鐘，就以3：11、2：11、3：11
大敗。另一名港隊球手陳浩鈴更在前日的
32強比賽，遭新西蘭球手祖姬芝以3：0淘
汰。

簡訊

【本報訊】綜合外電美國十八日消息：籃網
在俄羅斯 「礦王」杜恩入主後於今夏招兵買馬，
不但實力三級跳，更直接威脅到同在紐約的老大
哥紐約人。明天（香港時間周四早上8時）兩隊將
進行紐約打第三回合，激戰已一觸即發。

籃網在上月底的NBA常規賽紐約市首次打
先拔頭籌，不過紐約人亦在上周二的比賽中扳回

一城，後者剛於昨天被破去主場的 「金剛不壞身
」，能否在明天的紐約打第三回合在主場強勢
反彈仍有待商榷。

籃網的達郎威廉斯自加盟後大小傷患不斷；
紐約人的主力安東尼亦因腳踝傷勢被列入每日觀
察名單，這兩人明天的表現將成為比賽結果的風
向標。

紐約人明戰籃網
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▲ 林書豪（左）多次突破
上籃，撕破紐約人的防線
，即使費頓（右）亦未能
阻擋他進攻的步伐

路透社

港足考慮召入籍洋將

▲左起：謝家強、積施利、金寶、科夫屬本地球員身份，只要
獲特區護照就可為港足踢國際賽 本報攝

大約 60 年前，效力乙組隊獄
吏、並已是香港永久性居民的球員

山杜士（A.G. Santos）代表香港足球隊出戰亞運會
，成為 「非土生」球員代表香港的先河。此後，港足
並不缺乏這類球員的身影，但如今次省港杯集訓陣容
中，同時有數名已取得或已申請特區護照的球員在陣
，算是少見，千禧年後香港球壇荒廢青訓數年帶來的
球員斷層問題下，依賴 「入籍兵」應是港足短期內的
主調。

如港足署理主教練金判坤所言，過去十年八載香
港球圈的青訓工作未如理想，令港足面臨陣容老化，
既然眼下難有足夠的年輕球員接班，就必須另闢蹊徑
解決問題，其中一個方法就是鼓勵已轉為本地球員身
份的外籍球員，透過申請特區護照去轉變國籍以入選
港足。

港足早在上世紀五十年代初已試召入過居港滿7
年的外籍球員， 「耶穌」居里、 「傻俠」麥哥利過往
也代表過港足踢A級國際賽，只是，這些球員在港足
所佔比率不高，球隊組成仍是以土生球員為主，但隨
港足眼下缺人接班，今、明兩年有一批外援居港滿
7年而可以入籍，港足的入籍球員將會增加。

也許有人認為，選太多入籍兵會扼殺土生球員代
表香港的機會，但我們必須跳出這種迷思，謹記只要
符合代表資格、有助港足的球員就應入選，港足變成
「洋槍陣」的擔憂，實屬不必要的 「保護主義」。
「土生」球員早就應走出溫室，在更大競爭的環境中

爭取入選港足， 「入籍兵」增加正好形成良性競爭，
令 「土生」球員不再抱 「奉旨」入選的錯誤思維，最
重要是金判坤對起用 「入籍兵」，是採取 「寧缺勿濫
」的態度。

土生球員要改變思維
本報記者 李恆基短評

▲南區足球隊史上首名港腳科夫（右）
，在練習中緊迫隊友麥基 本報攝

美網男單決賽延期遭反對
【本報訊】新華社巴黎十七日消息：男子職業網球協會

（ATP）17日發表聲明表示，反對美國網球公開賽將男單決賽
的日期由周日延期到周一，希望美網能夠與其他幾項大滿貫賽
「保持一致」。

以往美網周六是女單決賽，周日是男單決賽，但是諷刺的是
，由於下雨延期，最近5年美網男單決賽都是在周一進行的。因
此，美網組織者決定將2013年的男單比賽直接定在周一舉行，
2013年比賽過後再決定下年比賽是否繼續延續這一改變。

ATP卻對此發出了反對的聲音，該組織發表聲明說： 「ATP
和旗下的球員明確表示，我們不支持周一舉行決賽。我們堅定地
認為美網應該與其他大滿貫賽保持一致，即男單準決賽在周五結
束，周日進行決賽。」

ATP在聲明中還表示，將繼續與美網進行溝通，期待能夠
讓組織者 「回心轉意」。

▲蔡其皓（右二）在環越南單車賽首站奪冠

▲安東尼在上周四與湖人的比賽
中，被侯活犯規後扭傷腳踝
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